
議会報告会報告書 

開催日時 平成２９年１１月１３日（月）午前９時４５分 終了：午前１０時３５分 

開催場所 石川県立松任高等学校 第７講義室 

対象団体 石川県立松任高等学校生徒（３年生） 

参加人数 ８人 

出席議員 西川寿夫、宮岸美苗、村本一則、北嶋章光、永井徹史、安実隆直、中野 進 

役割分担 

司会：北嶋章光、開会・閉会挨拶：西川寿夫、議会説明：永井徹史 

意見交換 １班：西川寿夫・永井徹史、２班：宮岸美苗・安実隆直 

３班：村本一則・中野 進 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 水がきれい 

２ 医療費の無料化 

・高い医療費を支払わずに済むので、後輩のためにもこのまま続けてほしい。 

・自分や親にとっても助かっているので、できることなら２０歳まで広げてほしい。 

 

（がんばれ！白山市）   

松任高校周辺の環境 

１ 通学路が暗いので街灯を設置してほしい。また、町なかの路側帯が狭いので、自転車

用の道をつけてほしい。 

２ 道路に穴があいているところがあり、危険なため直してほしい。 

 

松任駅周辺の賑わい 

１ ファーストフード店がない。 

２ 外国人観光客に来てもらえるように、ホテルと違い趣がある日本旅館があればいい。 

３ 足湯があれば電車待ちをしている人や、お年寄りの憩いの場になる。 

 

公共交通の充実 

１ 部活動の終わる時間が部によって異なるため、コミュニティバスの本数を増やしてほ

しい。また、朝の通学のときも本数を増やしてほしい。 

２ コミュニティバスは通学で利用するには時間が遅く、帰る時間には運行していないの

で本数を増やしてほしい。 

３ 自治体をまたぐ連携ができればもっと便利になる。 

 

その他 

１ 融雪装置をつけてほしい。 

２ 松任地域の銭湯がなくなってきているので、スーパー銭湯のようなものがほしい。  

３ 松任文化会館の１階におしゃれなカフェがほしい。 



４ 市の職員の対応が悪いので直してほしい。 

 

将来の夢 

１ 製造業に就きたい。 

２ 料理を作って地元の人に提供したい 

３ 地区に愛着があり、地区の人たちに喜んでもらえるような仕事をしたい。 

 


